



*Erinnerungen sind wie kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Kollegen, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die mitfühlende Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, meinem Sohn, unserem Bruder, Schwager, Onkel, Neffen, Cousin und Götti

Peter Berger-Iseli

erfahren durften. Wir fühlten uns unterstützt und getragen.

Einen besonderen Dank richten wir an das Personal des Kantonsspitals Frauenfeld für die Pflege und Betreuung während seines kurzen Aufenthalts. Ebenso gilt unser Dank Herrn Pfarrer Dr. Christian Herrmann für die tröstenden Worte beim Abschiednehmen und die wunderschöne und sehr persönliche Gestaltung des Trauergottesdienstes. Herzlichen Dank auch an das Alphorn Duo, das Jodel-Doppelquartett Frauenfeld und die Organistin, für die passenden musikalischen Einlagen. Vielen Dank sagen wir allen, die sich mit uns in vielfältiger Weise verbunden fühlten und dies durch einfühlsame Beileidskarten, Blumenspenden, sowie grosszügige Gaben für späteren Grabschmuck und Spenden an wohltätige Institutionen zum Ausdruck brachten. Herzlichen Dank all denen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Gachnang, im September 2020

Die Trauerfamilien